
会議の結果 

 

件 名 令和５年９月定例教育委員会 

日 時 令和５年９月７日（木） 午後２時 00 分～午後２時 50 分 

場 所 田辺市民総合センター ２階交流ホール 

出席者 〇教育長・教育委員 

 佐武教育長、森委員、髙橋委員、碓井委員 

○職員 

 前川教育次長、岡本教育総務課長、太田学校教育課長、小松学校教育課参事 

鈴木給食管理室長、那須生涯学習課長、熊野スポーツ振興課長、吹揚文化振興課長 

中川文化振興課参事、谷本芳養児童センター長、出口末広児童館長、田中天神児童館長 

松川図書館長、千品美術館長、松場龍神教育事務所長、平野中辺路教育事務所長 

高根大塔教育事務所長、小守本宮教育事務所長、林青少年センター長 

北山教育総務課庶務係長、吉田教育総務課事務員 

 

 

１．開会 

佐武教育長が開会のあいさつと以下の報告を行った。 

・傍聴人１名の申し出 

・議案、報告事項の件数（議案事項１件、報告事項 11 件） 

 

 

２．会議録署名委員の指名 

会議録署名委員に髙橋委員が指名された。 

 

 

３．議件 

◎議案第１号 「令和５年度教育委員会点検・評価報告書（案）について」（教育総務課） 

【教育総務課長】 

令和５年度教育委員会点検・評価報告書（案）について、令和４年度に実施した事務事業について

点検・評価を行い、報告書として取りまとめましたのでご説明します。 

 

（ 会議資料に基づき説明 ） 

 

 【教育長】 

それでは、ご審議をお願いします。 

 

  



【碓井委員】 

   令和５年度教育委員会点検・評価報告書について、４年度の事業の自己評価をそれぞれいただい

ていますが、最後に総合評価としても教育長さん、次長さんの評価をいただいております。自分の課

だけでなく、他の課にも目を通していただいているとは思いますが、今一度目を通していただいて、

教育長さん、次長さんがどういうことを考えているかを把握し、各事業に取り組んでいただきたいと

考えております。 

   また、自分が経験したことですが、何か物事をする際に、企画立案する側の想いにとらわれてしま

い、自己満足に陥ってしまいそうなときがあります。参加する側等、他の目線に立って事業について

考えていただくことで、今後更なる発展に繋がるのではないかと考えております。 

 

【森委員】 

   事務事業点検評価委員会の意見等について、児童生徒の教育環境を整えて頂いていることに感謝

するとありますが、いままでこのような意見があまりなかったように思われるので、非常に嬉しく思

います。他の事業についても、あまり表に出ず評価されにくい事業もあるとは思いますが、このこと

を励みにしていただいて、これからも誇りをもって頑張っていただきたいと思います。 

 

（ このほか、教育長から出席委員に意見を求めたところ、特段の意見等はなし ） 

 

 【教育長】 

   審議の結果、原案のとおり承認されました。 

 

 

４．報告事項 

◎報告第１号 「令和５年度田辺市修学奨学生募集について」 

教育総務課長から報告を行った。 

◎報告第２号 「令和５年度幼稚園、小中学校の修了式、卒業式等について」 

学校教育課長から報告を行った。 

◎報告第３号 「令和５年度生涯学習フェスティバル及び社会教育功労者表彰について」 

生涯学習課長から報告を行った。 

◎報告第４号 「令和５年度第19回市民スポレク祭実施計画について」 

スポーツ振興課長から報告を行った。 

◎報告第５号 「「植芝盛平翁の故郷を訪ねて」の開催について」 

スポーツ振興課長から報告を行った。 

◎報告第６号 「第13回全日本大学女子硬式野球選手権大会について」 

スポーツ振興課長から報告を行った。 

◎報告第７号 「第 68 回田辺市美術展覧会（市展）開催について」 

文化振興課長から報告を行った。 

◎報告第８号 「敬老の日特別開館について」 



文化振興課長から報告を行った。 

◎報告第３号 「2023 年企画展Ⅱ「南方熊楠日記の翻刻出版記念展示」（仮題）について」 

文化振興課長から報告を行った。 

◎報告第４号 「南方熊楠フォーラム in 本郷「南方熊楠の植物学を語る」について」 

文化振興課長から報告を行った。 

◎報告第５号 「第 46 回南方を訪ねて in 小石川植物園について」 

文化振興課長から報告を行った。 

 

 

５．その他 

◎「市立図書館８月利用状況の報告及びたなべるレターについて」 

図書館長から報告を行った。 

◎「青少年センターだよりについて」 

青少年センター長から報告を行った。 

 

 

６．閉会 

佐武教育長が閉会のあいさつを行った。 

  


